

<http://www.ouest-france.fr/normandie/granville-50400/cap-barcelone-pour-le-terre-neuvier-marite-4038431>

## Cap Barcelone pour le terre-neuvier "Marité"



Lundi matin, au quai Sud de Granville, les cinq marins du trois-mâts ont appareillé devant une centaine de personnes : membres de l'association Les Amis du Marité, représentants du Groupement d'intérêt public propriétaire du bateau, ou quelques curieux assistant au départ.



11 h 30, « **ils sont à l'heure** », se rassure Thierry Motte. Alors que les amarres sont larguées et que retentissent les premiers coups de sirènes, le chargé de la communication du *Marité* précise le sens du projet. « **C'est une grande aventure humaine bien sûr, mais si nous y allons, c'est qu'économiquement parlant, c'est rentable.** » Les différentes escales prévues dans les ports de Sète, Toulon, Marseille, et Barcelone doivent assurer le bénéfice économique du projet.



**« Le *Marité* est un très beau produit, un ambassadeur », se réjouit Jean Lepetit, président du Groupement d'intérêt public. « Le bateau doit devenir emblématique de la Normandie, du savoir-faire normand. On veut développer son identité régionale. »**



Quittant le port sur une mer calme et sous un ciel très ensoleillé, le *Marité* s'arrête, comme à la parade, déploie ses voiles et laisse le temps aux photographes d'immortaliser l'instant. Un dernier coup de sirène, et le voilà parti vers Lorient, avant la Méditerranée.

